



## Declaran zona de desastre en La Paz y Los Cabos por lluvias históricas

Las intensas lluvias provocadas por el paso del huracán Norma han ocasionado graves daños en La Paz y Los Cabos, lo que ha llevado a la declaración de zona de desastre en la región. En La Paz, las lluvias históricas han causado afectaciones severas a la infraestructura, incluyendo el desbordamiento de vados, calles dañadas y la inundación de varias colonias.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/declaran-zona-de-desastre-en-la-paz-y-los-cabos-por-lluvias-historicas-10889641.html>